

## Vorstellung WBB

Der Jazzclub ist auch Trägerverein der **Wilhelmshaven Big Band**. Die Band wurde 1994 von dem Neuenburger Trompeter und Saxophonisten Theo Böhner gegründet.

Von 1995 bis 2003 wurde sie von Eric Freytag geführt. Seit 2004 leitet der Bremer Bauingenieur und Musikpädagoge Uli Piontek die Band.

Seit der Gründung haben gut 100 Musikerinnen und Musiker mitgewirkt. Unter ihnen gab es zahlreiche Talente, die in der Big-Band ihre ersten praktischen Erfahrungen mit dem Jazz machten und diese später weiterentwickeln konnten.

Die **WBB** spielt Jazz im Sound alter und neuer Meister wie z.B. Count Basie, Duke Ellington, Stan Kenton, Pat Metheny oder Peter Herbolzheimer. Ein vielfältiges Repertoire vom klassischen Swing über Mainstream bis hin zu Latin- und Rock-Jazz.

Die **WBB** ist eine Amateurband, die mit 4 Trompeten, 4 Posaunen, 5 Saxophonen und einer Rhythmusgruppe, bestehend aus Klavier, Bass, Gitarre und Schlagzeug, klassisch besetzt ist.

Insgesamt sind 7 Damen (2 Tp, 1 Tb, 4 Sx (3as/1ts)) und 13 Herren mit dabei. Das eigentlich Interessante aber ist die Altersstruktur. Ihre jüngsten Mitglieder sind Schüler oder Studenten, das älteste Mitglied ist über 70 Jahre alt.

Die WBB ist also eine "Generationen-Band", die sich während der Schulzeit jeden Donnerstag um 20:00 Uhr im Forum der IGS Wilhelmshaven zum gemeinschaftlichen Üben trifft. Diese Proben sind öffentlich. Interessenten oder Zuhörer sind stets willkommen.

Einmal im Jahr veranstaltet der Jazzclub mit der **WBB** einen öffentlichen Workshop. Dieses Mal ist das Ende Mai. Die Gäste werden in die **WBB** integriert und arbeiten gemeinsam mit den Stammspielern unter der Leitung eines externen Dozenten. Die Ergebnisse werden traditionell beim **Jade • Jazz • Jam**, dieses Jahr am 8. Juni vorgestellt.